

JOURNÉES FILIÈRE MORTE

LA FILIÈRE PÊCHE
EN BERNE,
L'HEURE EST
À L'ACTION
POUR UN AVENIR
DURABLE

30/31
MARS



COMITE NATIONAL
DES PECHES
CNPME

JOURNÉES « FILIÈRE MORTE »

Tous mobilisés pour défendre l'avenir de la pêche française et un poisson durable dans vos assiettes !

Les 30 et 31 mars prochains, les producteurs, les halles à marées, les mareyeurs et les poissonniers s'associent pour mettre leur activité à l'arrêt. Alors que les contraintes excessives qui pèsent sur les armements s'accumulent, les décisions récentes ne permettent plus à la filière de se projeter vers l'avenir. Aujourd'hui la coupe est pleine !

- ▶ **Stop au plan d'action « pêche résiliente »** de la Commission Européenne qui entraîne la fin des arts trainants dans les aires marines protégées et donc la mort de la pêche dans les eaux territoriales françaises ;
- ▶ **Remise à plat du Plan d'action Mammifères marins** : refus des fermetures spatio-temporelles, refus des caméras embarquées ;
- ▶ **Stop à la hausse du prix du Gasoil** ;
- ▶ **Le Brexit n'est pas terminé**, la gestion des îles anglo normandes est à l'arrêt et aucune visibilité après 2026 (renégociation) ;
- ▶ **Stop au désengagement de l'Etat** auprès de ses administrés, les services maritimes de l'Etat doivent être renforcés ;
- ▶ **Stop aux contentieux perpétuels** sur la gestion des ressources.

Malheureusement la liste est trop longue pour être exhaustive.

Nous partageons les exigences de protection des ressources et de l'environnement mais pas la méthode utilisée par les autorités publiques. Nos efforts consentis sont nombreux : les résultats sont là mais on ne nous entend pas ! Alors que certains nous diabolisent, nous n'aspérons qu'à exercer notre métier et nourrir les français.

En arrêtant notre activité, nous voulons rappeler à tous l'importance de la pêche pour notre alimentation et notre économie nationale. Nous demandons aux autorités françaises et européennes de prendre en compte nos revendications pour une pêche durable et responsable.

Rejoignez les journées « filière morte » et mobilisons-nous pour un avenir juste et équitable pour tous les acteurs de la filière pêche.

**C'est la mer qui nous fait vivre et qui vous nourrit.
Notre souveraineté alimentaire est en jeu !**

Comité Régional des Pêches Maritimes
et des Elevages Marins de Bretagne

